

# KYOWA RUBBER NEWS LETTER

新緑の候、貴社ますますご発展のこととお慶び申し上げます。  
共和ゴムの寺阪です。



代表取締役 寺阪 剛  
Takeshi Terasaka

弊社商品のスポーツフィールド用・イベント用『MAT看板』には3つの特長があります。女性でも手軽に持ち運べるくらい軽量である、簡単に設置できる、選手がプレー中に看板にぶつかってもクッションとなるため安心安全です。昨年までの納入実績としては、サッカーではFC今治、ジュビロ磐田、FCティアモ枚方、バスケットでは京都ハンナリーズ、東京エクセレンス、アメフトでは関西学生アメフト連盟、地方自治体では枚方市役所などでした。今年新たに採用実績が増え、サッカーでは日本障がい者サッカー連盟、ジェフ千葉、ジェフ千葉レディース、松本山雅FC、東京ユナイテッドへの納入が決まり、またFC今治には追加購入して頂きました。この調子で今年は更に採用実績をまだまだ増やしていきたいです。

しかしこの『MAT看板』は正直全然儲かりません…笑  
それでは何故全然儲からない事業をやっているのか?…キーワードは『楽しい仕事』『柔軟な発想力』!!

ゴム製造会社なのに普段の仕事としてプロサッカーチームやプロバスケットチームなどとメールや電話で打合せをしたり、スタジアムへ訪問したり、試合観戦したり等々… このように弊社従業員には普通の「ゴム会社」ではあり得ない仕事も色々とやっております。幸い弊社にはスポーツ(特にサッカー)経験者が多く、スポーツ好きが多いので、僕ははじめスポーツ好き社員にとってはとても「楽しい仕事」です。またどうしても日々の仕事に追われてしまっていると、自分自身の考え方、そして会社・組織までが硬直化していきます。弊社は常に「柔軟な発想力で、前例がないことにもチャレンジする組織」を目指しております。そのためには全く違う業界の人と会話したり、全く新しい仕事についての情報に触れたりする事で、「柔軟な発想力」を磨けると考えております。

『MAT看板』はじめ健康商品、スポーツ用品などの弊社商品を通じて、全く違う業界の方々と楽しく仕事をしながら、自分自身そして会社・組織の硬直化を防ぎ、柔軟な発想力が新商品開発へとつながり、様々な業界へ新しい価値・新商品が提供・提案できれば最高です。

このように「柔軟な発想力で、前例がないことにもチャレンジする組織」を目指してこれからも従業員一同頑張っていく所存です。今後ともどうか宜しくお願い致します。



<http://www.kyowa-r.com/>

KYOWA  
RUBBER  
NEWS  
LETTER

共和ゴムニュースレター 第29号  
2018年5月発行

ニュースレターのバックナンバーは  
弊社ホームページでご覧いただけます。

## 共和ゴム株式会社

### 本社

〒573-0102 大阪府枚方市長尾家具町3丁目4番地3  
Tel. 072-855-1039 / Fax. 072-855-1090

### 東日本営業所

〒103-0027 東京都中央区日本橋2-15-3 和孝江戸橋ビル4F  
Tel. 03-5255-5133 / Fax. 03-6740-2115



2018.5  
Vol. 29

# Sales Department



スポーツフィールド看板の  
決定版！MAT看板



平素は格段のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。  
東日本営業所の藤井と申します。

今回執筆担当との事で、弊社商品のスポーツフィールド用三角看板 (MAT看板) についてご紹介させて頂ければと存じます。

先般、同商品は関東ではお蔭様で関係各位のご尽力により、ジェフ千葉様、東京ユナイテッドFC様、日本障がい者サッカー連盟様等、サッカー関連で納入実績を頂戴しました。

弊社では社長以下私も含め営業の5名がサッカー経験者ということもあり、弊社商品設営後の試合観戦等、メーカーとしての特権で、色々と「サッカーでのご縁」を嬉々とし満喫させて頂いております (私だけ?)。



▲ GK杉山選手と記念撮影!

私自身、J1北海道コンサドーレ札幌サポーター株主ということもあり、東京ユナイテッドFC様の開幕戦ではまさに特権 (職権?) 濫用も甚だしく、今期コンサドーレから移籍してきたGKの杉山選手と試合終了後に半ば強引に記念撮影の機会を頂戴してしまいました。

肝心の商品説明が軽微で恐れ入りますが、軽量、安全、バナー取替え可能、設営簡易な弊社スポーツフィールド用看板 (MAT看板) を宜しく願いいたします。

## column

### 社内レクリエーション



共和ゴム東日本(営)の寺阪です。

温かい日差しが差し込み、一気に春へ突入した感じです。私は相変わらず東京、大阪を行ったり来たりしておりますが、週末を過ごす拠点が大阪になったので、やはり地元が良いと感じる事が多いです。

週末を地元で迎える中で、会社のメンバーとサイクリングに行ったり、バーベキューをしたりと相変わらず週末は遊び回っております。元々、東京通勤になる前からこのようなイベントはしていたのですが、今回は大阪に戻ってから久しぶりの開催でした。今回は、その時の様子を少し記事にさせていただきます。



サイクリングは、僕が自転車通勤を始めたことをきっかけに、同じく自転車で通勤しているメンバーに「今度、京都の嵐山まで自転車でサイクリングに行こう!」と声をかけて開催しました。

出発場所を決めて、総勢7名で嵐山まで片道20kmほどのサイクリングロードを走りました。途中1回休憩をはさんで、80分ほどの時間を走り、嵐山に着いてからランチを食べ、嵐山では有名なスイーツを食べて...サイクリングで消費したカロリー以上を食べてしまいました(汗)



サイクリングに行ったのは3月24日(土)で、会社の周辺では桜が咲きだしているのに、嵐山の桜は未だつぼみの状態でした。1週間後に行けば満開になっている様な感じでした。

サイクリングなのに  
嵐山散策の写真ばかり



そしてイベント第二弾として、4月14日(土)にバーベキューを開催しました。あいにくの天気で、急ぎよ会社の屋上での開催となりましたが、総勢18名の参加となりました。

食材は全て会社で用意済みの「手ぶらバーベキュー」!  
今回参加できなかった社長が、とびきりのお肉を用意してくれました。



バーベキューに  
シャトーブリアン!?  
思わず撮影...

『口の中で溶けて行く感じ...こんな肉食べた事が無い』と皆が大絶賛。僕は、お肉の焼き係でしたので実はあんまり食べられず、悔しい思いを... (汗)



普段、仕事でしかやり取りをした事が無い方も多く、今回のイベントで皆の新たな一面を知る事ができました。仕事以外のこういったイベントでコミュニケーションが深まるのがとても楽しく、僕はこのようなイベントを企画するのが大好きです。次回は何をしようかと早くも考え中です(笑)

以上、全く仕事の話に触れていない記事になりましたが、お許してください。まだまだ気温の変化も続きますので、皆様お身体をご自愛ください。



バーベキュー参加者で記念撮影 (会社屋上)